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◆開会の言葉（上枝副会⾧） 

 

◆会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

今年度、最後の運営委員会になります。皆さま、いろいろとご協力いただきありがとうございます。 

保護者の皆さまと先生たちの協力なくては生徒たちのよりよい生活はうまれません。今年１年充実した学校生

活を送れていたと思います。今後ともご協力よろしくお願いします。 

 

◆校⾧先生挨拶（栗原校⾧） 

 あと１ヶ月で今年度も終わりになります。ここに勤めて２年になりますが、PTA の皆さんが学校ないし子ど

もたちに惜しみなく支援してくれる素晴らしい学校だなと感じています。そのお陰もあり、子どもたちは日々

成⾧しています。本日の授業参観を観ていただいたと思いますが、小さかった１年生も立派になり、２年生も

もうすぐ最上級生になり、学校のリーダーになっていきます。子どもたちが成⾧できるのも、保護者の皆さん

や地域のみなさんのご支援のお陰です。残り１ヶ月、全力でバックアップをしていきます。 

 

◆議事（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告および今後の活動予定等について 

 ① PTA 本部 

   ・１１月１２日 「親が変われば子も変わる」講演会参加、市 P 連参加 

   ・１１月２６日 県 P 連絡行議会 部活動についての振興会 参加 

   ・１２月１０日 市 P バレーボール大会 棄権 

   ・ ２月 ３日 学校保健委員会 参加 

・ ２月１７日 市 P 連 理事会 参加 

 【今後の予定】 

   ４月に新旧の引継ぎ 

   ４月１１日入学式後に新１年生の役員決めを実施予定。 

   総会については変更点の予定がないので、書面開催の予定。 

 

 ② 第１学年 

・１月１６日  PTA 役員決めの手紙を保護者に配付。（１月２７日締め切り） 

   ・２月 ４日  結果を集計。 

   ・２月２１日  令和５・６年度の PTA 役員選出。 

 

 ③ 第 2 学年 

   制服バンク・・・特になし。 

           学校の HP に制服バンクの在庫記載を検討。 

   ・２月 ３日 学校保健委員会 参加 

   ・２月２１日 来年度２学年の引継ぎ。 



【今後の予定】 

３月・・・会計監査予定 

 

 ④ 第３学年 

   卒業記念品と卒業式で使用する花の決定。 

 【今後の予定】 

 ４月に引継ぎ予定。 

 

 ⑤ 地区委員会 

   次年度地区委員選出用紙の印刷および配付。（１２月２２日締め切り） 

   ・１２月６日  地区委員会開催 

           絹の台地区合併についての話合い。 

           資源回収アンケートの報告。 

 【今後の予定】 

   ３月末までに各地区および次期地区委員⾧（下筒戸）の引継ぎを行う。 

  

 ⑥ 広報委員会 

   ・１月１９日  広報誌第８１号の編集作業。 

   ・２月     広報誌祭８０号の発行、配付。 

   ・２月２１日  次年度への引継ぎ。 

   ・３月     広報誌第８１号発行、配付予定。 

 

 ⑦ 環境整備委員会 

   ・１１月１９日 〈校舎環境整備実施〉 

           ・どこをやるのか分からない人が多く、先生に聞いたりする場面が多かったため、 

事前に作業場所の明確化、割り振りを提示しておくとよい。 

・窓ふきの場合は、水拭きをしてからなのか、洗剤を最初に使うのか、またフィルター

の 

 場合には、カバーも取れることを知らず、フィルターのみ外してしまうこともあった

ため作業手順書も準備しておくとよい。 

〈第２回 環境委員会開催〉 

これまでの取り組みについての反省および改善点について意見交換の実施 

① 除草作業 

・手作業だけでは十分な作業ができなかったため、刈払機などをもう少し多く活用 

できるとよかった。 

             ・体育館の裏にたくさんの釘が刺さっているベニヤ板があり、危険を感じた。 

             ・作業中、蚊や虫が多く、事前に虫よけスプレーするなどのアナウンスをしておく 

              とよい。 

             ・過去には、生徒が参加していたため作業も進んだが、人数的に足りていないと感

じた。 

 

 



 

② 資源回収 

・事前案内に記載していた日程時間と早めに回収終了した時間のズレにより、日程 

 時間内だからまだ大丈夫と思われた人が回収物を持ってこられ、お断りすること 

になった。町内放送をするなど、何か対策が取れるとよい。 

             ・紙面による案内だけでは、忘れてしまうことが多いため、定期的に目にしやすい 

ゴミ置き場への掲示なども考えた方がよい。（過去には作業の手間から止めた経

緯もありますが。） 

 

③ 運営委員会 

 ・夕食時など忙しい時間帯での開催になるため、オンライン開催なども考えても 

よいのでは。 

【今後の予定】 

 次年度の引継ぎ開催予定 

 

◆学校より 

＜浦和教頭先生＞ 

① 1、２年生スキー教室に行ってきました。保護者の皆さまには準備や送迎のご協力ありがとうございました。 

  子どもたちは、3 日間誰もくじけることなく頑張りました。根性のある子たちだなと感じました。 

  スキー教室後、インフルエンザが流行り 1 クラスが学級閉鎖になりました。閉鎖明けはみんな元気に登校し

ています。期末テストも無事に受けることができました。 

② 卒業式について 

  今年度も卒業生、卒業生保護者、職員、生徒会役員のみの開催とさせていただきます。 

 

＜鎌田教務主任＞ 

① 日課表の変更について（リーフレット参照） 

１月１９日に来年度の教育改革のリーフレットを配付しました。 

来年度つくばみらい市は教育改革ということで学校の環境やカリキュラムが変更になります。 

運用については学校ごとに異なります。統一されていることは週２日５時間授業、新年度開始日は４月８日、

夏休みが短くなります。部活動は５時間の日は１２０分、６時間の日は５０分となります。 

土日の活動はどちらか１日、さらに平日１日は休養日の変更はありません。 

下校時間ですが完全下校が１６：４０分となります。（１１月中旬から１２月１６：３０分） 

詳しい詳細が決まりましたら保護者の皆さまにお伝えしていきます。 

② 来年度年間計画ついて 

毎年、授業参観、総会時に配付しておりますが、令和５年度の予定を知りたい方がいれば鎌田まで連絡して

ください。 

 

 

 

 

 

 



 

◆その他 

＜松元先生＞ 

現在小絹中では生徒会役員を中心に制服自由化（制服選択制）に向けた取り組みを行っています。 

これまでの取り組み、今後の活動の見通しについて、詳細は配付資料参照。 

＜保護者からの意見＞. 

・新６年生（現小学５年生）にむけて周知が必要では。 

・早いところでは夏くらいから制服の予約を行う業者もあるので、実施するなら９月では遅いのでは。 

・小学校や業者への連絡が必要では。 

・１日おきに制服をかえて登校したりしてしまうのでは？気分で変える子がいるのでは。 

・在校生と同じくらい、これから中学校に入学してくる子どもたちにもジェンダーレス化、多様性の指導をして

ほしい。 

 

＜鈴木会⾧＞ 

運営委員会の時間変更について 

現在１９時から開始ですが次年度は１８時３０分から開始にします。 

オンライン開催の検討をしていきます。 

 

＜保護者より質疑＞ 

・現在役員をやっていますが、来年度新 1 年生で役員をやりたいのですが可能ですか？ 

  →ぜひやってください。じゃんけんになった場合はじゃんけんに参加してください。 

・コロナが 5 類になったらマスクの着用はどうなりますか？ 

  →方針が出てからまだ話合いが開かれていないので、決まり次第保護者の皆さまに連絡します。 

・女子生徒の生理用品について撤去したみたいだが・・・ 

  →撤去した報告はうけていません。確認します。 

※現在も設置してあることを確認しました。 

 

◆閉会の言葉（上枝副会⾧） 

 

以上 


